



UNIVERSITAS
KRISTEN
INDONESIA
TORAJA

RENOP

Tahun 2020 - 2025



**RENCANA
OPERASIONAL**



KATA PENGANTAR

Puji syukur kami panjatkan ke hadapan Tuhan Yang Maha Esa karena atas pimpinan-Nyalah sehingga Rencana Operasional Universitas Kristen Indonesia Toraja (Renop UKI Toraja) tahun 2020-2025 ini dapat diselesaikan. Dokumen ini disusun sebagai acuan program kerja jangka pendek (satu tahun) yang merupakan turunan dari Rencana Strategis Universitas Kristen Indonesia Toraja (Renstra UKI Toraja) tahun 2020-2025.

Renop UKI Toraja tahun 2020-2025 ini disusun berdasarkan tujuan dan sasaran strategis yang tertuang dalam Renstra UKI Toraja tahun 2020-2025. Renop ini dirumuskan sebagai tindak lanjut praktis dari Renstra dengan memaparkan hal-hal spesifik seperti sasaran, program, dan indikator program.

Akhir kata, penghargaan yang setinggi-tingginya disampaikan kepada tim penyusun atas kerja keras dan dedikasi yang luar biasa dalam proses penyusunan Renop UKI Toraja tahun 2020-2025. Semoga Tuhan senantiasa menyertai UKI Toraja dalam mewujudkan visinya yaitu "Menjadi Universitas Yang Bermutu Tinggi dan Berkarakter Melayani".

Makale, 13 Juli 2020

Tim Penyusun

DAFTAR ISI

HALAMAN JUDUL	i
KATA PENGANTAR	ii
DAFTAR ISI	iii
BAB I PENDAHULUAN	1
BAB II RENCANA OPERASIONAL	5
BAB VI PENUTUP	19



UNIVERSITAS KRISTEN INDONESIA TORAJA (UKI TORAJA)

Jl. Nusantara No. 12 Makale 91811, Tana Toraja

☎ (0423) 22468/887, 📠 (0423) 22073

Website : <http://www.ukitoraja.ac.id>, email : ukitoraja@yahoo.com

PERATURAN

REKTOR UNIVERSITAS KRISTEN INDONESIA TORAJA

NOMOR: 081/UKI/Kep./VII/2020

tentang

RENCANA OPERASIONAL

UNIVERSITAS KRISTEN INDONESIA TORAJA

TAHUN 2020 - 2025

DENGAN RAHMAT TUHAN YANG MAHA ESA

REKTOR UNIVERSITAS KRISTEN INDONESIA TORAJA

- Menimbang : a. bahwa dalam rangka mewujudkan visi UKI Toraja maka diperlukan langkah-langkah mengacu kepada isu-isu strategis yaitu tata kelola dan manajemen perguruan tinggi, pengembangan dosen dan tenaga kependidikan, peningkatan kualitas mahasiswa dan lulusan;
- b. bahwa untuk mencapai yang termaksud pada butir a di atas, diperlukan adanya kesamaan persepsi dari semua unsur-unsur civitas akademika UKI Toraja;
- c. bahwa sebagai tindak lanjut butir a dan butir b di atas, dipandang perlu menerbitkan Keputusan Rektor tentang Rencana Operasional UKI Toraja tahun 2020-2025.
- Mengingat : 1. Undang-Undang Nomor 20 Tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2003 Nomor 78, Tambahan, Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 4301);
2. Undang-Undang Nomor 12 Tahun 2012 tentang Pendidikan Tinggi (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2012 Nomor 156, Tambahan, Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5336);
3. Peraturan Pemerintah Nomor 32 Tahun 2013 tentang Perubahan Atas Peraturan Pemerintah Nomor 19 Tahun 2005 tentang Standar Nasional Pendidikan (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2013 Nomor 71, Tambahan, Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5410);

4. Peraturan Pemerintah Nomor 04 Tahun 2014 tentang Penyelenggaraan Pendidikan Tinggi dan Pengelolaan Perguruan Tinggi (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2014 Nomor 16, Tambahan, Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5500);
5. Peraturan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Nomor 49 Tahun 2014 tentang Standar Nasional Pendidikan Tinggi;
6. Peraturan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Nomor 50 Tahun 2014 tentang Sistem Penjaminan Mutu Pendidikan Tinggi;
7. Peraturan Menteri Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi Republik Indonesia Nomor 13 Tahun 2015 tentang Rencana Strategis Kementerian Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi Republik Indonesia tahun 2015-2019;
8. Peraturan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia Nomor 3 Tahun 2020 tentang Standar Nasional Pendidikan Tinggi
9. Statuta UKI Toraja tahun 2019.

MEMUTUSKAN

- Menetapkan : PERATURAN REKTOR UNIVERSITAS KRISTEN INDONESIA TORAJA TENTANG RENCANA OPERASIONAL UNIVERSITAS KRISTEN INDONESIA TORAJA TAHUN 2020 - 2025.
- Kesatu : Menetapkan Rencana Operasional (Renop) Universitas Kristen Indonesia Toraja tahun 2020 - 2025 sebagaimana tercantum dalam lampiran yang merupakan bagian tidak terpisahkan dengan Keputusan ini.
- Kedua : Renop Universitas Kristen Indonesia Toraja tahun 2020 – 2025 sebagaimana dimaksud pada Diktum Kesatu ditetapkan ini, menjadi rujukan dalam penetapan kebijakan operasional, perencanaan program dan kegiatan, serta pengambilan keputusan bagi semua unsur civitas Akademika UKI Toraja selama lima tahun kedepan.
- Ketiga : Keputusan ini berlaku sejak tanggal ditetapkan, dengan ketentuan apabila dikemudian hari terdapat kekeliruan dalam penetapan ini, akan diperbaiki sebagaimana mestinya.

Ditetapkan di : Makale
 Pada tanggal : 13 Juli 2020
 Rektor,



Dr. Oktavianus Pasoloran, S.E., M.Si., Ak., CA

BAB I PENDAHULUAN

Rencana Operasional (Renop) ini merupakan penjabaran dari Rencana Strategis (Renstra) Universitas Kristen Indonesia Toraja (UKI Toraja) periode 2020-2025. Renop ini memuat program-program untuk menanggulangi permasalahan dan menghadapi tantangan yang telah dipaparkan pada kondisi internal dan eksternal UKI Toraja, yang termuat dalam Renstra UKI Toraja 2020-2025. Renop ini berisi rencana peningkatan/pengembangan kualitas UKI Toraja untuk mewujudkan visi “UKI Toraja yaitu *Menjadi Universitas Yang Bermutu Tinggi dan Berkarakter Melayani*” dengan mengacu kepada isu-isu strategis yaitu tata kelola dan manajemen perguruan tinggi, pengembangan dosen dan tenaga kependidikan, peningkatan kualitas mahasiswa dan lulusan.

Renop UKI Toraja ini merupakan bentuk tindak lanjut dari Rencana Strategis (Renstra) UKI Toraja yang telah disusun. Renop ini dirumuskan sebagai tindak lanjut praktis dari Renstra dengan memaparkan hal-hal spesifik seperti sasaran, program, dan indikator kegiatan. Hal ini menunjukkan bahwa Renop UKI Toraja ini merupakan bagian dari pedoman kerja dan program jangka pendek pada setiap unit kerja yang ada di lingkungan UKI Toraja.

Renop UKI Toraja ini merupakan penjabaran dari Renstra UKI Toraja, yang disusun berdasarkan visi, misi, dan tujuan Rektor periode 2020-2025. Visi, Misi, Tujuan tersebut selanjutnya dijabarkan dalam rumusan sasaran strategis sebagai berikut.

Visi

“UKI Toraja pada periode 2020-2025 menjadi PT yang Bermutu dan Unggul melampaui SN-DIKTI berbasis Nilai Spiritualitas Kristen dan ber-Filosofi Tongkonan”.

Misi

- 1) Pengembangan nilai-nilai spiritualitas gerejawi dan etika hidup dalam masyarakat plural.
- 2) Pengembangan dan pewarisan nilai budaya secara kritis-kreatif;
- 3) Pengembangan tridharma perguruan tinggi yaitu pendidikan, penelitian, dan pengabdian masyarakat yang bermutu, inovatif, berwawasan global bagi kesejahteraan umat manusia.

Tujuan

- 1) Pendidikan tinggi yang berkualitas dalam rangka menghasilkan lulusan yang unggul dan kompeten.
- 2) Penelitian yang responsif terhadap permasalahan masyarakat, bangsa, dan negara yang berbasis pada nilai-nilai keunggulan lokal (tataran filosofi tongkonan).
- 3) Pengabdian kepada masyarakat yang mampu mendorong kemandirian dan kesejahteraan masyarakat secara berkelanjutan.
- 4) Kerjasama yang strategis, sinergis, dan berkelanjutan dengan para mitra
- 5) Tatakelola universitas yang berkeadilan, transparan, partisipatif, akuntabel dan terintegrasi antar bidang guna menunjang keefektifan dan efisiensi pemanfaatan sumber daya.
- 6) Pengembangan kemahasiswaan yang berorientasi pada karakter dan softskills yang berlandaskan

nilai-nilai Kristiani.

Didasarkan pada visi, misi dan tujuan yang ingin dicapai, sasaran strategis Renstra UKI Toraja yang selanjutnya dijabarkan dalam Renop UKI Toraja 2020-2025 dapat dirumuskan sebagai berikut.

TUJUAN	SASARAN	INDIKATOR
Pendidikan tinggi yang berkualitas dalam rangka menghasilkan lulusan yang unggul dan kompeten.	Meningkatnya kualitas pendidikan untuk menghasilkan lulusan yang dapat diterima secara nasional maupun internasional	Kualitas pendidikan untuk menghasilkan lulusan yang dapat diterima secara nasional maupun internasional meningkat
	Meningkatnya Kualitas Proses Belajar-Mengajar berbasis <i>Student Centre Learning</i> dan <i>IT Based Learning</i>	Kualitas Proses Belajar-Mengajar berbasis <i>Student Centre Learning</i> dan <i>IT Based Learning</i> meningkat
	Terlaksananya sistem informasi akademik yang terintegrasi	Sistem informasi akademik yang terintegrasi terlaksana
Penelitian yang responsif terhadap permasalahan masyarakat, bangsa, dan negara yang berbasis pada nilai-nilai keunggulan lokal (tataran filosofi tongkonan).	Terlaksananya penelitian yang berorientasi kepada masalah aktual.	Penelitian berorientasi pada masalah aktual terlaksana.
	Meningkatnya penelitian yang berbasis nilai keunggulan lokal.	Penelitian berbasis nilai keunggulan lokal meningkat.
	Meningkatnya manajemen pengelolaan dan kualitas penelitian.	Manajemen pengelolaan dan kualitas penelitian meningkat.
	Meningkatnya jumlah publikasi ilmiah pada jurnal nasional dan internasional bereputasi.	Publikasi ilmiah pada jurnal nasional dan internasional bereputasi meningkat.
Pengabdian kepada masyarakat yang mampu mendorong kemandirian dan kesejahteraan masyarakat secara berkelanjutan.	Meningkatnya pengabdian kepada masyarakat untuk mendorong kemandirian dan kesejahteraan masyarakat.	Pengabdian kepada masyarakat untuk mendorong kemandirian dan kesejahteraan masyarakat meningkat
	Meningkatnya manajemen pengelolaan dan kualitas pengabdian kepada masyarakat.	manajemen pengelolaan dan kualitas pengabdian kepada masyarakat meningkat
	Meningkatnya produk inovasi, kekayaan intelektual dan paten.	Produk inovasi, kekayaan intelektual dan paten meningkat
Kerjasama yang strategis, sinergis, dan berkelanjutan dengan para mitra	Berlanjutnya kerjasama yang strategis, sinergis, dan berkelanjutan secara nasional dan internasional	Kerjasama yang strategis, sinergis, dan berkelanjutan secara nasional dan internasional berlanjut
Tatakelola universitas yang berkeadilan, transparan, partisipatif, akuntabel dan terintegrasi	Terwujudnya tatakelola universitas yang berkeadilan, transparan, partisipatif, akuntabel dan terintegrasi antar bidang	Tatakelola universitas yang berkeadilan, transparan, partisipatif, akuntabel dan terintegrasi antar bidang terwujud

antar bidang guna menunjang keefektifan dan efisiensi pemanfaatan sumber daya.	Meningkatnya kualitas dosen dan tenaga kependidikan untuk menunjang tugas dan fungsi masing-masing	Kualitas dosen dan tenaga kependidikan untuk menunjang tugas dan fungsi masing-masing meningkat
	Terlaksananya perencanaan program, anggaran, dan keuangan dari seluruh unit kerja di lingkungan UKI Toraja.	Perencanaan program, anggaran, dan keuangan dari seluruh unit kerja di lingkungan UKI Toraja terlaksana.
	Terlaksananya perencanaan, pengadaan, penginventarisan, pemanfaatan, pemeliharaan, dan penghapusan sumber daya fisik secara efisien dan optimal, serta transparan	Perencanaan, pengadaan, penginventarisan, pemanfaatan, pemeliharaan, dan penghapusan sumber daya fisik secara efisien dan optimal, serta transparan terlaksana
	Terlaksananya perencanaan, pengelolaan, dan penggunaan seluruh aspek teknologi informasi untuk mencapai keunggulan kompetitif	Perencanaan, pengelolaan, dan penggunaan seluruh aspek teknologi informasi untuk mencapai keunggulan kompetitif terlaksana.
	Meningkatnya kesejahteraan mahasiswa melalui layanan beasiswa	Kesejahteraan mahasiswa melalui layanan beasiswa meningkat
	Meningkatnya prestasi akademik dan non akademik mahasiswa	Prestasi akademik dan non akademik mahasiswa meningkat
Pengembangan kemahasiswaan yang berorientasi pada karakter dan softskills yang berlandaskan nilai-nilai Kristiani.	Meningkatnya prestasi akademik dan nonakademik mahasiswa	Prestasi akademik dan nonakademik mahasiswa meningkat
	Terbentuknya karakter dan soft skill mahasiswa yang berlandaskan nilai-nilai Kristiani.	Karakter dan soft skill mahasiswa yang berlandaskan nilai-nilai Kristiani terbentuk
	Meningkatnya kesejahteraan mahasiswa melalui layanan beasiswa	Kesejahteraan mahasiswa melalui layanan beasiswa meningkat.

BAB II

RENCANA OPERASIONAL UKI TORAJA 2020-2025

SASARAN	PROGRAM	INDIKATOR	SATUAN	BASE LINE	TARGET						TOTAL TARGET
					2020	2021	2022	2023	2024	2025	
1. Bidang Akademik											
Meningkatnya kualitas pendidikan untuk menghasilkan lulusan yang dapat diterima secara nasional maupun internasional	Peningkatan nilai Akreditasi Institusi	Nilai akreditasi institusi unggul	SK	B	B	B	B	B	B	A	A
	Peningkatan nilai Akreditasi Prodi sangat baik dan unggul	Jumlah Prodi terakreditasi sangat baik	SK	69,23%	76,92%	84,6%	92,31%	92,31%	92,31%	92,31%	B
		Jumlah Prodi terakreditasi unggul	SK	0	0	0	0	0	7,69%	7,69%	A
	Pembukaan program studi baru	Jumlah program Studi baru	SK	0	0	0	1	1	1	1	4
	Peningkatan Daya Saing internasional	Jumlah PS terakreditasi/ tersertifikasi International									
		Jumlah mahasiswa asing (catatan: >30 u/ degree, >50 u/ non-degree, skor 4)									
	Perbaikan Nisbah Mahasiswa/Dosen	Persentasi jumlah mahasiswa terhadap dosen tetap									
	Peningkatan mutu calon mahasiswa	Keketatan mutu mahasiswa baru	Kegiatan								
Pelaksanaan Revisi Kurikulum	Pemberlakuan kurikulum merdeka	Kegiatan									
Meningkatnya Kualitas Proses Belajar-Mengajar berbasis <i>Student Centre Learning</i> dan <i>IT Based Learning</i>	Penataan Organisasi Pembelajaran	Organisasi pembelajaran tertata	Kegiatan								
	Pelaksanaan Revisi Peraturan Akademik	Revisi Peraturan Akademik terlaksana	Dokumen								
	Pelaksanaan pembelajaran daring melalui LMS SPADA	10% mata kuliah tiap prodi menggunakan spade	Kegiatan								
	Peningkatan sumber dan media pendidikan	Sumber dan media pendidikan meningkat	Presentasi	4							

	Penyusunan dokumen standar mutu	dokumen standarisasi mutu tersusun	Dokumen								
	Penyusunan dokumen inovasi akademik	dokumen inovasi akademik	Dokumen								
	Penyusunan dokumen audit mutu akademik	Dokumen audit mutu akademik tersusun	Dokumen								
	Pelaksanaan Audit Mutu akademik	Audit mutu akademik terlaksana	Kegiatan								
	Penyusunan Bahan Ajar	Bahan ajar tersedia.	Dokumen								
	Peningkatan kualitas dosen	Keikutsertaan dosen dalam asosiasi profesi	Persentasi								
		Pelaksanaan sertifikasi dosen	Kegiatan								
		Pelatihan Pekerti, AA, dll	Kegiatan								
	Pelaksanaan pertemuan Ilmiah	Pertemuan ilmiah terlaksana	Kegiatan								
Terlaksananya sistem informasi akademik yang terintegrasi	Pengembangan sistem informasi akademik (eCampuz)	Sistem informasi akademik terintegrasi terlaksana.	Aplikasi								

RENOP UKI TORAJA 2020-2025

SASARAN	PROGRAM	INDIKATOR	SATUAN	BASE LINE	TARGET						TOTAL TARGET
					2020	2021	2022	2023	2024	2025	
Bidang Perencanaan, Keuangan, Sarana dan Prasarana, dan Teknologi dan Sistem Informasi											
Terlaksananya perencanaan program, anggaran, dan keuangan dari seluruh unit kerja di lingkungan UKI Toraja.	Penyusunan dan penetapan perencanaan keuangan yang menyeluruh dan terpadu.	Program kerja dari setiap unit kerja tersusun setiap tahun	Dokumen	0	1	1	1	1	1	1	6
	Pemeriksaan pos-pos mata anggaran untuk setiap pengeluaran keuangan	Pengeluaran keuangan sesuai dengan anggaran (program kerja)	Dokumen	persentase	100%	0	0	0	0	0	100%
	Perumusan standar efisiensi dan akuntabilitas pengeluaran keuangan	Efisiensi Pengeluaran tercapai (Laporan Realisasi Anggaran)	Dokumen	0	1	0	0	0	0	0	1
	Pengevaluasian pembayaran uang kuliah mahasiswa	Uang Kuliah Tunggal	Dokumen/ Slip	0	0	1	1	1	1	1	5
	Peningkatan sumber dana yang mendukung pengembangan, keberlanjutan dan masa depan yang lebih baik.	UKI Toraja Press	kegiatan	0	0	1	1	1	1	1	5
		Studio Foto UKI Toraja	Kegiatan	0	0	1	1	1	1	1	5
		Penyewaan Sarana olahraga (lap. Badminton kampus 1)	kegiatan	0	0	1	1	1	1	1	5
Terlaksananya perencanaan,	Pendataan kebutuhan sarana dan prasarana dari setiap unit	Data tentang kebutuhan sarana dan prasarana dari setiap unit tersedia	Dokumen	1	1	1	1	1	1	1	6

pengadaan, penginventarisan, pemanfaatan, pemeliharaan, dan penghapusan sumber daya fisik secara efisien dan optimal, serta transparan	Penyusunan SOP pengadaan penginventarisan, pemanfaatan, pemeliharaan, dan penghapusan sarana dan prasarana	Tim penyusun SOP pengadaan penginventarisan, pemanfaatan, pemeliharaan, dan penghapusan sarana dan prasarana	Orang	0	1	1	1	1	1	1	6
		Dokumen SOP pengadaan penginventarisan, pemanfaatan, pemeliharaan, dan penghapusan sarana dan prasarana tersedia	Dokumen	0	1	1	1	1	1	1	6
		Sosialisasi SOP pengadaan penginventarisan, pemanfaatan, pemeliharaan, dan penghapusan sarana dan prasarana terlaksana	Kegiatan	0	1	1	1	1	1	1	6
	Pengadaan Sistem layanan sarana dan prasarana yang terintegrasi untuk semua unit	Sistem layanan sarana dan prasarana yang terintegrasi kesemua unit tersedia	Sistem	0	1	0	0	0	0	0	1
	Penyusunan pedoman harga atas sarana dan prasarana yang terkini, akurat dan relevan	Pedoman harga atas sarana dan prasarana yang terkini, akurat dan relevan tersusun	Dokumen	0	1	1	1	1	1	1	6
	Pelaksanaan kegiatan penginventarisan sarana dan prasarana secara berkala	Kegiatan penginventarisan sarana dan prasarana terlaksana secara berkala, dan terjadwal	Kegiatan	1	1	2	2	2	2	2	11

		setiap semester									
		Data hasil penginventaris sarana dan prasarana tersedia	Dokumen	1	1	2	2	2	2	2	11
		Kartu barang inventaris sarana dan prasarana tersedia disetiap unit	Dokumen	0	1	1	1	1	1	1	6
	Pembuatan Coding dan labeling barang inventaris	Coding dan labeling barang inventaris tersedia	Label	0	0	1	1	1	1	1	5
	Penyediaan sarana dan prasarana untuk kegiatan non kurikuler	Sarana dan prasarana yang akan dimanfaatkan untuk kegiatan non kurikuler tersedia	Fasilitas	1	1	1	1	1	1	1	6
	Pelaksanaan pemeliharaan sarana dan prasarana secara berkala	Pemeliharaan sarana dan prasarana secara berkala terlaksana	Kegiatan	0	1	1	1	1	1	1	6
	Pelaksanaan penghapusan sarana dan prasarana	Penghapusan sarana dan prasarana terlaksana	Kegiatan	0	1	1	1	1	1	1	6
		Laporana penghapusan sarana dan prasarana tersedia	Dokumen	0	1	1	1	1	1	1	6
Terlaksananya perencanaan, pengelolaan, dan penggunaan seluruh aspek teknologi informasi untuk mencapai keunggulan	Penyusunan blueprint pengembangan teknologi informasi	blueprint pengembangan teknologi informasi tersusun	Dokumen	0	0	1	1	1	1	1	5
	Pelaksanaan analisis kebutuhan bandwidth internet sebagai salah satu pedoman strategis penunjang keputusan	Analisis kebutuhan bandwidth internet sebagai salah satu pedoman strategis penunjang keputusan terlaksana	Kegiatan	0	1	0	1	0	1	0	3

kompetitif		Dokumen hasil analisis kebutuhan bandwidth internet sebagai salah satu pedoman strategis penunjang keputusan tersedia	Dokumen	0	1	0	1	0	1	0	3	
	Penyediaan akses internet untuk mendukung efisiensi kegiatan pengelolaan akademik	Akses internet untuk mendukung efisiensi kegiatan pengelolaan akademik tersedia	Kegiatan	1	1	1	1	1	1	1	1	6
		Kontrak berlangganan dengan vendor penyedia jaringan internet tersedia	Dokumen	1	1	1	1	1	1	1	1	6
	Pelatihan pemanfaatan teknologi informasi untuk tenaga kependidikan	Pemanfaatan teknologi informasi untuk tenaga kependidikan terlatih	Kegiatan	0	0	1	1	1	1	1	1	5
	Penyediaan pusat data dan repository skripsi mahasiswa dan penelitian dosen	Pusat data dan repository skripsi mahasiswa dan penelitian dosen tersedia	Unit	0	1	0	1	0	1	0	3	
	Pemeliharaan website universitas sebagai media informasi untuk masyarakat umum	Website universitas sebagai media informasi untuk masyarakat umum terpelihara	Kegiatan	1	1	1	1	1	1	1	1	6
	Penyediaan teknologi informasi identifikasi orisinalitas karya ilmiah (deteksi plagiarisme)	Teknologi informasi identifikasi orisinalitas karya ilmiah (deteksi plagiarisme) tersedia	Unit	0	0	1	1	1	1	1	1	5
	Penyediaan pangkalan data dan pelaporan akademik	Pangkalan data tersedia	Dokumen	2	2	2	2	2	2	2	2	12
Pelaporan akademik terlaksana		Kegiatan	2	2	2	2	2	2	2	2	12	

SASARAN	PROGRAM	INDIKATOR	SATUAN	BASE LINE	TARGET						TOTAL TARGET	
					2020	2021	2022	2023	2024	2025		
Bidang Kemahasiswaan dan Pengembangan Spritualitas												
Meningkatnya prestasi akademik dan non akademik mahasiswa	Peningkatan prestasi mahasiswa dalam bisang akademik dan nonakademik	Jumlah mahasiswa yang berprestasi di tingkat nasional pertahun	Orang	20	20	50	50	50	70	70	330	
		Jumlah mahasiswa yang berprestasi di tingkat internasional pertahun	Orang	0	2	3	5	5	10	10	35	
		Jumlah hibah PKM	dokumen	3	5	20	30	30	50	50	188	
		Jumlah hibah PKM yang lolos PIMNAS	dokumen	0	1	3	5	5	10	10	35	
		Jumlah event/kompetisi yang diselenggarakan oleh mahasiswa	Kegiatan	0	2	3	5	5	10	10	35	
		Persentase mahasiswa yang terlibat dalam kegiatan ekstrakurikuler di dalam dan di luar kampus	%	5	10	30	50	50	70	70	100	
Terbentuknya karakter dan soft skill mahasiswa yang berlandaskan nilai-nilai	Pengembangan karakter dan spiritualitas mahasiswa	Jumlah pelatihan softskill mahasiswa	Kegiatan	0	14	28	28	28	32	32	162	
		Jumlah kegiatan/pelatihan keagamaan yang diselengkan oleh mahasiswa	Kegiatan	1	5	10	10	30	30	30	116	

RENOP UKI TORAJA 2020-2025

Kristiani.		Persentase mahasiswa yang aktif dalam organisasi keagamaan	%	10	10	50	50	80	80	90	90
		Persentase mahasiswa yang hadir dalam ibadah rutin hari senin di Kampus	%	10	10	50	50	80	80	90	90
	Peningkatan program sentralisasi administrasi	Jumlah organisasi kemahasiswaan	kegiatan	5	10	15	15	15	20	20	100
		Jumlah laporan pertanggungjawaban kegiatan yang dimasukkan oleh mahasiswa	dokumen	5	10	15	15	15	20	20	100
	Peningkatan kualitas dan relevansi alumni	Rata-rata masa tunggu lulusan mendapatkan pekerjaan pertama	Bulan	10	7	7	7	5	5	3	3
		Jumlah alumni yang tersedia pada pangkalan data alumni	Orang	100	1000	1.000	1.000	2.000	2.000	3.000	9100
		Meningkatnya kegiatan alumni	kegiatan	0	1	2	2	2	3	3	13
Meningkatnya kesejahteraan mahasiswa melalui layanan beasiswa	Peningkatan jumlah mahasiswa penerima beasiswa	Jumlah penerima beasiswa berprestasi	Orang	14	14	30	30	30	50	50	188
		Jumlah penerima beasiswa dengan kemampuan ekonomi lemah	Orang	14	14	14	14	28	28	28	140

SASARAN	PROGRAM	INDIKATOR	SATUAN	BASE LINE	TARGET						TOTAL TARGET
					2020	2021	2022	2023	2024	2025	
Bidang Riset, Pengabdian kepada Masyarakat, Kerjasama dan Inovasi											
Terlaksananya penelitian yang berorientasi kepada masalah aktual.	Pengembangan penelitian yang berorientasi kpd masalah aktual	Penelitian yang berorientasi kpd masalah aktual berkembang	Jumlah penelitian	14							
Meningkatnya penelitian yang berbasis nilai keunggulan lokal.	Pengembangan penelitian berbasis nilai keunggulan lokal	Penelitian berbasis nilai keunggulan lokal berkembang	Jumlah penelitian	14							
Meningkatnya manajemen pengelolaan dan kualitas penelitian.	Peningkatan kapasitas sumberdaya untuk penelitian	Kegiatan Pembinaan/pelatihan	Jumlah pembinaan								
	Pembinaan dan peningkatan pengelolaan dan kualitas penelitian	Kegiatan pembinaan	Kegiatan								
	Peningkatan kapasitas kelembagaan	Kapasitas kelembagaan meningkat	Kegiatan/ alokasi dana								
	Peningkatan kerjasama penelitian dalam negeri	Jumlah kerjasama	MoU								
Meningkatnya jumlah publikasi ilmiah pada jurnal nasional dan internasional bereputasi.	Peningkatan jumlah dan kualitas publikasi terakreditasi nasional dan internasional bereputasi	Jumlah publikasi meningkat	Publikasi								
	Pengembangan penerbit jurnal nasional yang terakreditasi	Jumlah nasional terakreditasi	Jumlah jurnal								

Meningkatnya pengabdian kepada masyarakat untuk mendorong kemandirian dan kesejahteraan masyarakat.	Peningkatan jumlah kegiatan pengabdian kepada masyarakat	Jumlah pengabdian meningkat	Jumlah pengabdian								
	Pengembangan Desa Binaan untuk mendorong kemandirian dan kesejahteraan masyarakat	Terdapat desa binaan	Jumlah desa binaan								
Meningkatnya manajemen pengelolaan dan kualitas pengabdian kepada masyarakat.	Pembinaan dan peningkatan kualitas pengabdian kepada masyarakat	Kegiatan pembinaan dan alokasi anggaran	Kegiatan								
Meningkatnya produk inovasi, kekayaan intelektual dan paten.	Pembinaan peningkatan produk inovasi, HaKi dan paten	Kegiatan pembinaan	Kegiatan								
Berlanjutnya kerjasama yang strategis, sinergis, dan berkelanjutan secara nasional dan internasional	Peningkatan kerjasama internasional untuk pendidikan dalam bentuk lecturer and/or student exchange, sandwich program atau program lainnya	Jumlah kerjasama internasional	MoU								

SASARAN	PROGRAM	INDIKATOR	SATUAN	BASE LINE	TARGET						TOTAL TARGET		
					2020	2021	2022	2023	2024	2025			
Terwujudnya tata kelola universitas yang berkeadilan, transparan, partisipatif, akuntabel dan terintegrasi antar bidang.	Perubahan struktur organisasi	Restrukturisasi organisasi	sk	0	1	0	0	0	0	0	0	1	
	Penyusunan peraturan tentang Tugas dan Fungsi semua unit kerja.	Peraturan YPTKM tentang Tugas dan Fungsi semua unit kerja tersedia.	Dokumen	0	1	0	0	0	0	0	0	1	
		Sosialisasi peraturan YPTKM tentang Tugas dan Fungsi semua unit kerja.	Kegiatan	0	1	0	0	0	0	0	0	1	
	Penyusunan Renstra dan Renop	Renstra dan Renop Institusi serta Fakultas tersedia.	Dokumen	6	6	6	6	6	6	6	6	36	
	Penyusunan/ Revisi Standar Operasional Prosedur setiap unit kerja.	SOP setiap unit kerja tersedia.	Dokumen										
	Pelaksanaan monitoring dan evaluasi kinerja setiap unit kerja.	Instrumen monitoring dan evaluasi kinerja setiap unit kerja tersedia	Dokumen	0	1	1	1	1	1	1	1	1	6
		Pelaksanaan monitoring dan evaluasi kinerja setiap unit kerja tersedia	Dokumen	0	1	1	1	1	1	1	1	1	6

	Pengelolaan kearsipan.	Kegiatan pelatihan kearsipan terlaksana	Kegiatan	0	1	0	0	0	0	0	1
		Aplikasi sistem informasi pengelolaan arsip surat tersedia.	Aplikasi	0	1	0	0	0	0	0	1
	Promosi Institusi	Promosi Institusi terlaksana									
	Penataan lingkungan kampus.	Lingkungan kampus tertata dengan baik									
Meningkatnya kualitas dosen dan tenaga kependidikan untuk menunjang tugas dan fungsi masing-masing	Perekrutan dosen	Analisis kebutuhan dosen tersedia	Dokumen	0	1	1	1	1	1	1	6
		Perekrutan dosen terlaksana	Orang								
	Perekrutan tenaga kependidikan, laboran, teknisi dan security.	Analisis kebutuhan tenaga kependidikan laboran, teknisi dan security terlaksana.	Dokumen	0	1	1	1	1	1	1	6
		Perekrutan tenaga kependidikan laboran, teknisi dan security terlaksana.	Orang								
	Pengembangan kualifikasi dosen	Jumlah dosen studi lanjut	Orang								

	Jumlah dosen tersertifikasi	Orang								
	Jumlah dosen yang memiliki jabatan fungsiona	Orang								
Pengembangan kompetensi dosen	Pelatihan peningkatan kompetensi dosen	Kegiatan								
Peningkatan Intensitas Dosen dalam Kegiatan Keilmuan	Jumlah dosen ikut dalam kegiatan keilmuan	Orang								
Penetapan peraturan kepegawaian UKI Toraja.	Peraturan kepegawaian UKI Toraja tersedia.	Dokumen	0	1	0	0	0	0	0	1
Pengelolaan data kepegawaian	Aplikasi pengelolaan data kepegawaian tersedia.	Aplikasi	0	1	0	0	0	0	0	1
Peningkatan kesejahteraan dosen dan tenaga kepedidikan.	Dana Kesejahteraan dosen dan tenaga kepedidikan tersedia.									

BAB III

PENUTUP

Rencana operasional UKI Toraja 2020-2025 ini adalah dokumen turunan dari visi, misi, tujuan dan sasaran Rencana strategis UKI Toraja 2020. Dengan disusunnya Renop ini, program-program yang akan dilaksanakan telah terencana sehingga pelaksanaannya dapat dimonitor dan dievaluasi secara akuntabel. Komitmen warga UKI Toraja menjadi pilar utama dalam mengimplementasikan program yang terdapat dalam Renop tersebut sehingga tujuan dan sasaran Renstra dapat dicapai. Karena itu, sebagai umat percaya kita meyakini bahwa Tuhan akan senantiasa membekati UKI Toraja agar dapat *'Menjadi Berkat bagi Semua'*.